

Fecha: 31-01-2026
 Medio: La Estrella de Iquique
 Supl.: La Estrella de Iquique
 Tipo: Noticia general
 Título: **Banda que asaltaba a clientes bancarios a prisión**

Pág.: 4
 Cm2: 519,2
 VPE: \$ 866.491

Tiraje: 9.500
 Lectoría: 28.500
 Favorabilidad: No Definida



LOS MIEMBROS DE LA BANDA FUERON DETENIDOS Y SE INCAUTARON LOS VEHÍCULOS QUE UTILIZABAN.

anda que asaltaba a clientes bancarios a prisión

ba conformada por siete ciudadanos peruanos y bolivianos que caban a sus víctimas.

IMOS OSSANDÓN
@estrellaiquique.cl

El Tribunal de Garantía de Iquique informó que fueron formalizados siete ciudadanos peruanos y bolivianos, miembros de una banda dedicada a robar a personas a la salida de bancos y casas de cambio para robarles sumas de dinero. La audiencia, y tras la investigación realizada por el OS9 de Carabineros, se dio a la banda el delito de robo con intimidación, luego de asaltar a una persona que iba sola con un bolso.

cambio ubicada en el centro de la ciudad. La abogada asistente de la unidad de Delitos Violentos (s) Silvana Sierra explicó al tribunal que la investigación realizada con el OS9 de Carabineros por delitos de robos ocurridos cerca de zona franca en la modalidad conocida como "salida de banco"; el lunes pasado se recibió un llamado al 133 de una persona que se encontraba en el centro de Iquique, en el sector donde se ubican las casas de cambio, y oyó cuando una mujer hablaba por teléfono dando indicaciones sobre una persona que iba sola con un bolso.

Así fue como el OS9 realizó patrullajes preventivos por el lugar, y cerca de mediodía divisaron a unas personas que realizaban la labor de "marcadores" y se movilizaban en dos vehículos, dirigiéndose a zona franca e interceptando a un taxi en avenida Arturo Prat esquina Amunátegui. Allí intimidaron a los pasajeros con un arma de fuego y un aparato de electroshock, sustrayendo a la víctima cerca de 30 mil dólares.

Los imputados huyeron en los vehículos, siendo perseguidos por Carabineros que lograron dar alcance a uno de los móviles,

OTROS ROBOS

La Fiscalía Local de Iquique y el OS9 siguen con la investigación, para determinar si el grupo participó de otros robos ocurridos el 2025 en la ciudad.

deteniendo a dos de los imputados. Asimismo, se dio cuenta de que, gracias a diligencias investigativas, se logró la detención de otros tres imputados que participaron en el robo, quienes se movilizaban en otro vehículo, y a un hombre y una mujer que actuaban como los "marcadores" previo al asalto.

Tras la presentación de los hechos, se dieron a conocer las pericias realizadas para dar con el paradero de cada miembro de la agrupación, así como de los antecedentes que se investigan y sobre la posible participación de esta banda en otros robos similares ocurridos el año pasado en la ciudad.

El tribunal determinó la prisión preventiva de los siete imputados, fijando un plazo de investigación de 150 días.

Ley de Alcones en los sectores norte y sur de Iquique.

El operativo arrojó seis personas detenidas. De ellas, dos mantenían órdenes de detención vigentes por delitos asociados al tráfico en pequeñas cantidades y robo en lugar no habitado con porte de arma blanca; otras dos fueron detenidas por recepción aduanera; y dos por infracción al artículo 288 bis.

En materia de fiscaliza-



FUE REALIZADA POR CENTAURO.

ción, dos locales comerciales se les cursó una infracción. Asimismo, el procedimiento permitió la incautación de 56 cajetillas de cigarrillos de contrabando.

Droga, dinero y autos incautados en Pasaje Uno



CEDIDA

ESTABAN LISTAS PARA SU COMERCIALIZACIÓN 15 MIL DOSIS.

Tras el operativo realizado en el Pasaje Uno en la población Raúl Rettig, donde fueron detenidas 15 personas, la Policía de Investigaciones y la Fiscalía Local de Alto Hospicio informaron que el total de droga decomisada el jueves en los allanamientos de 22 inmuebles corresponde a 15 mil dosis avaladas en \$15 millones, las que estaban listas para su comercialización.

La fiscal jefe de Alto Hospicio, Jocelyn Pacheco, destacó que "esta investigación comienza a través de denuncias ciudadanas a fines del año 2024, tras lo cual se entrega una orden de investigar a personal de la Brigada de Investigación Criminal, especialidad MT0 de Alto Hospicio, quienes logran determinar que en el pasaje exis-

tían a lo menos 14 puntos de venta de droga".

Durante el operativo se incautaron cuatro vehículos, \$10 millones en efectivo, teléfonos, una escopeta de aire comprimido, un cargador de subametralladora, una granada de mano lacrimógena, además de cocaína base, ketamina, marihuana y clorhidrato de cocaína.

El jefe regional de la PDI, prefecto inspector Mauricio Jorquera, explicó que "en las inmediaciones de ese pasaje existe un centro de salud, un colegio y una sede social, elementos que, de acuerdo a la normativa, podrían ser agravantes del delito".

Hoy, del total de detenidos, 12 pasarán a control de detención en el Juzgado de Garantía de Alto Hospicio.

VENDO TERRENO PLANO EN PICA SECTOR LA BANDA

DE 7.000 m². ACCESO A DOS CALLES, COLINDANTE A CONDOMINIO ALTOS DE PICA.

VALOR \$65 MILLONES
POSEE ROL: PROPIO

F: 992493330
rojasarq@hotmail.com

Mapa del terreno: